

Liebe Mitglieder,

die Golfsaison ist an ihrem Höhepunkt angelangt. Bis hierhin hat sich einiges auf unserem Platz getan. Es wurde fleißig gearbeitet, renoviert und gepflegt. Wir können mit Stolz sagen, dass sich unser Platz in einem sehr guten Zustand befindet. Damit dies weiterhin so bleibt, erstreben wir weiterhin Plegemaßnahmen an, die wir Ihnen gerne erklären möchten.

Plegearbeiten auf dem Platz

Topdressen

In den nächsten Wochen werden die Grüns auf dem Platz gesandet. Das sogenannte "Topdressen", bei dem mit einer Igelwalze kleine Löcher in das Grün gestochen und anschließend mit ca. 0,5 cm dicken Sandschicht gefüllt werden, sorgt für eine Verbesserung der Wasserdurchlässigkeit und Ebenflächigkeit. Dieser Vorgang ist allerdings nicht zu verwechseln mit Aerifizieren.

Die Grüns sollten im Idealfall einmal im Monat gesandet werden, allerdings werden wir die Anzahl so gering wie möglich halten um den Spielbetrieb nicht zu sehr einzuschränken.

Natürlich werden Sie rechtzeitig informiert sobald der Termin feststeht.

Abschläge

Die neuen Abschläge sind wie erwartet gut angewachsen. Einzelne kahle Stellen werden weiterhin beobachtet und gegebenenfalls durch neue oder vorhanden Soden ausgebessert um eine optimale Spielbarkeit gewährleisten zu können.

Umbauarbeiten im Clubhaus

Die Clubführung wird sich im August bezüglich der Umbaumaßnahmen der Toiletten und Duschen erneut zusammen setzen.
Das Ergebnis wird Ihnen unverzüglich mitgeteilt.

Neues von der Seniorenmannschaft

Seniorenmannschaft hält sich in der Schabenliga beachtlich.

Die neu gegründete Seniorenmannschaft hat ihre Spiele in der Seniorenliga Schwaben beendet. Gegen die etablierten Gegner, Bad Wörishofen, Gsteig 2 und Dillingen, die alle

auch in der Bayerischen Golfliga spielen und Hcp's zwischen 5 u 14 aufweisen, konnten immerhin 1 Sieg gegen Gsteig 2 und 2 knappe Niederlagen gegen Bad Wörishofen und Dillingen

erreicht werden. Gemessen an der Spielstärke der Gegner kann dies als Achtungserfolg betrachtet werden. Der direkte Vergleich Spieler gegen Spieler hat allen großen Spaß gemacht.

Im Namen der Mannschaft bedanke ich mich beim Team des Golfparks für die hervorragende Unterstützung bei der Durchführung der Turnierspiele und bei Alex für das Training.

Mein Dank gilt auch meinen Mannschaftsmitgliedern für die Disziplin, durch diese war eine reibungslose Abwicklung möglich. Auch mir hat die Organisation Spaß bereitet.

Mit sportlichem Gruß Euer Captain Anton



von links nach rechts: Reinhold Pfeffer, Albert Detzel, Manfred Bremer, Peter Maier, Gitta Huber, Jochen Müller, Martha Stadtmüller, Anton Aichele, Klaus Krausen

kniend: Edgar Doucha und Peter Göhring nicht auf dem Bild: Dieter Pusch

Turniere im August

Dieses Jahr haben wir mit der Firma Uvex zum ersten Mal einen großen Sponsor für Turniere gefunden. Leider lässt die Turnierbeteiligung in der Saison 2014 sehr zu wünschen übrig, was dazu führt, dass potentielle Sponsoren für die Zukunft abgeschreckt werden. Da wir das Turniergeschehen in Lenzfried weiterhin attraktiv und abwechslungsreich gestalten wollen, möchten wir auf diesem Wege nochmals dazu aufrufen, die angebotenen Turniere öfter wahr zu nehmen.

Mittwoch, 06.08.2014

After Work

Samstag, 09.08.2014

18-Loch Turnier

Freit ag, 15.08.2014

9 Loch Turnier

Samstag, 16.08.2014

Helferturnier

Mittwoch, 20.08.2014

After Work

Freitag, 29.08.2014
Uvex Cup 18 Loch Turnier

Freitag, 29.08.2014

9 Loch Turnier

Samstag, 30./31.08.2014

Clubmeisterschaft

Wir begrüßen in unserem Golfclub recht herzlich unsere Neumitglieder

Stölzle Peter
Fischer Ludwig
Haggenmüller Wolfgang
Bünis Rainer
Mellenthin Percilla
Mellenthin Heiko
Birk Josef
Kiefer Herbert
Kiefer Dorothea
Egger-Schweiger Iris
Burgmeier Günther
Herold Herrmann

Panienski Dirk
Wolf Günter
Corves Julian
Deibler Katja
Foitzik Josef
Kliche Simone
Lenz Matthias
Joos Heiko
Zötler Niklas
Kösmayr Christian